
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

志木第二中学校区 当時の声 ２ 

 平成２９、３０年度、志木第二中学校では市の研究

委嘱を受けて、志木第二小学校、志木第四小学校の３

校での教育活動について、４年生以上を中心とした乗

り入れ授業や中学校での体験学習等に取り組んできま

した。また、教職員の合同研修会を実施し、目指す子ど

も像や教師像を明示し、各教科・領域等における課題

解決のための小中一貫教育全体計画を作成しました。 

 当時、３校の教職員に対して、意識調査を行いました。 

「小中連携連絡協議会の実施、乗り入れ授業やその他 

小中一貫教育への取組で参考になった点はありますか。」に対して、「あった」と回答した方が 

８６．７％となりました。また、「小中一貫教育の取組は、中１ギャップ解消における課題解決に

効果的だと思いますか。」に対して、「思う」と回答した方が８３％となりました。各取組を進める

中で、子ども達の様子について、その手応えがあったと言えます。 

【お問い合わせ先】志木市教育委員会学校教育課・教育改革グループ 

本ニュースや小中一貫教育について、御意見や質問等がございましたら御連絡ください。 
 https://www.city.shiki.lg.jp/site/syotyuikkan/

☎０４８－４５６－５３６７ E-mail g-kyouiku@city.shiki.lg.jp 
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 夏季休業の間、志木第四小学校の岡野先生が志木第二中学校

の女子バレーボール部顧問の御船先生とともに部員生徒の指

導にあたりました。岡野先生は、中・高・大とバレーボールの

経験があり、その経験を生かし、丁寧にわかりやすく生徒に教

えていました。生徒達も岡野先生と一緒になって、楽しそうに

練習に取り組んでいました。 

岡野先生は現在６年生の担任をされています。２学期には、

担任している子ども達に「体育館の張り詰めた緊張感」や「練

習の仕方、部活動に対する中学生の取り組み方」などを伝えた

いと話してくれました。また、小学校段階においても目標に向

けて粘り強く取り組む大切さや困難があっても乗り越えた先

に大きな喜びがあることなどを中学校３年生になった時の姿

を思い描きながら、指導していきたいとも話してくれました。 

最後にバレーボールの指導経験がこれまでにないので、御船先生のように早くしっかりとボ

ール出しができるようになりたいと笑顔で話してくれました。 

アタックのボール出しを行う岡野先生 

あった, 

86.7%

なかった, 

10.0%

3.3%

小中連携連絡協議会の実施、乗り入れ授業やその他、

小中一貫教育への取組で参考になった点はありますか。

あった なかった わからない
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